



FLORIANI POST

19-2005



der Freiwilligen Feuerwehr Markt Piesting

An einen Haushalt

Postentgelt bar bezahlt

Die Feuerwehr ladet ein zum **Blutspenden** und zur **Florianifeier** am **Samstag, dem 7. Mai 2005**

Liebe Bevölkerung von Markt Piesting!

Die Feier für unseren Schutzpatron, den hl. Florian findet am 7. Mai statt und wir würden uns freuen, wenn Sie auch in diesem Jahr daran teilnehmen.

Die traditionelle Blutspendeaktion findet nicht wie gewohnt im Pfarrhof, sondern im Herrenhaus der Hauptschule, Herbert Seiser-Platz 1 statt. Von 13,00 bis 18,00 Uhr können Sie dort mit Ihrer Blutspende Ihren Mitmenschen helfen.

Ab 17,30 Uhr treffen wir uns zur eigentlichen Florianifeier beim Brunnen am Marktplatz. Mit dem Musikverein Markt Piesting marschieren wir danach in die Pfarrkirche, wo um 18,00 Uhr die Messe gefeiert wird.

Beim anschließenden Festakt vor dem Feuerwehrhaus wird die

Angelobung der Jungmänner und das Versprechen der Feuerwehrjugend

durchgeführt, sowie Beförderungen und Ehrungen vorgenommen. Unsere Frauen haben wieder einen kleinen Imbiss vorbereitet zu welchem wir Sie im Anschluss einladen.



BLUTSPENDEAKTION

Neue Geräte

Mit den Mitteln der Haussammlung 2004 konnten 4 Handfunkgeräte angeschafft werden. Die Wichtigkeit eines unabhängigen Kommunikationsmittels zeigte sich im Vorjahr als das Mobilfunknetz für einen ganzen Tag ausgefallen war.



Die Funkgeräte in den Ladestationen

Mit Unterstützung des Landesfeuerwehrverbandes konnten wir ein „Explosimeter“ in Dienst stellen.

Mit diesem Messgerät können die Sauerstoffkonzentration, CO-Konzentration, sowie die Explosionsgrenzen gemessen werden und damit für die Sicherheit der Einsatzkräfte und der Bevölkerung gesorgt werden.

Auch ein gebrauchtes Atemschutzgerät konnte erworben und im neuen Mannschaftstransporter eingebaut werden.



Handlich und übersichtlich ist das neue Messgerät.

Mitgliederversammlung

Am 7. Jänner fand im Piestingerhof die heurige Mitgliederversammlung statt. Nach dem Gedenken an die verstorbenen Kameraden Grill und Bartollschitz wurde in Form einer Power-Point-Präsentation über das Jahr 2004 Bilanz gezogen.

95 Mal wurden die Florianijünger zu Einsätzen gerufen, 12 x davon zu Brandeinsätzen, 2 x zu Brandsicherheitswachen und 81 x zu Technischen Einsätzen, wobei die Brände der Wohnhausanlage in Wöllersdorf, eines Gasthauses in Bad Fischau sowie der alten Heidemühle in Steinabrückl besonders zeit- und arbeitsintensiv waren. Insgesamt wurden von 484 Mann 646 Einsatzstunden geleistet.

Mannschaftsstand per 1.1.2005: 64 Aktive, 13 Jugend, 13 Reserve.

Bgm. Baumgartner dankte den Kameraden für die geleistete Arbeit und berichtete über den Stand der Planungen für das neue Feuerwehrhaus. Zum Feuerwehrmann wurden befördert: Gernot Eisner, Florian Hoys, Michael Treiber und Patrick



Kommando u. Bürgermeister mit den beförderten Männern.

Wöhrer, zum Hauptfeuerwehrmann Martin Hauer.

David Daferner wurde zum Jugendführer ernannt und übernimmt die Führung der Jugendgruppe.

Ball Markt Piesting

Bis auf den letzten Platz gefüllt war der Saal im Piestingerhof bei unserem Ball am 15. Jänner. Das Tanzbein wurde bis in die frühen Morgenstunden geschwungen und so manches Glas in der Bar geleert.

Auch am Wiener Neustädter und am Dreistettener Feuerwehrball nahm jeweils eine Delegation unserer Feuerwehr teil.



Gute Stimmung herrschte im Piestingerhof

Jugend

Neue Mitglieder: Zahlreiche „Neue“ Burschen sind in den letzten Monaten unserer Jugendgruppe beigetreten und so werden am Florianitag Josef Büchsenmeister, Stefan Heger, Dominic Kofler, Dominic Neugebauer, Simon Postl, Matthias und Michael Wallner ihr „Versprechen“ ablegen.

Großer Erfolg bei „Wir öffnen unsere Türen“. Diese Aktion zum „Hl. Abend“ wurde von der NÖ-Feuerwehrjugend ins Leben gerufen. Ziel ist zum einen, den Kindern die Wartezeit aufs Christkind zu verkürzen, zum anderen das Friedenslicht zu verteilen und dabei „Licht ins Dunkel“ zu unterstützen.

Zahlreiche Eltern kamen mit ihren Kindern „Feuerwehr schauen“, 75 Personen holten sich das Friedenslicht, € 150,- konnten an „Licht ins Dunkel“ weitergeleitet werden.

Mit März 05 wurde JFM Stefan Schwarzinger zum Gruppenkommandanten der Feuerwehrjugend ernannt.

Am 9. April fand in Kirchsschlag der Wissenstest der Feuerwehrjugend statt. Weit über 200 Burschen und Mädchen aus dem gesamten Bezirk stellten sich dieser Prüfung. Insgesamt waren 6 Stationen von jedem Teilnehmer zu bewältigen. Von unserer Jugendgruppe nahmen erfolgreich teil:

Beim Wissenstestspiel in Bronze: Josef Büchsenmeister, Stefan Heger, Dominic Kofler, Dominic Neugebauer, Simon Postl, Matthias und Michael Wallner. Silber schaffte Christian Lechner.

Das Wissenstestabzeichen in Bronze erreichte Alexander Wirtl, das Goldene erwarben Mario Haas und Stefan Schwarzinger.



Stolz zeigen die Burschen ihre Abzeichen

„Ausbildung Inside Fire Attack“

Eine ganz besondere Ausbildungsmöglichkeit gab es Anfang April im Bezirk. Der sogenannte „Flash-over“-Container war vom 9.-12. April in Sollenau stationiert. In diesem Übungscontainer können Atemschutztrupps unter realen „heißen“ Bedingungen üben. Auf einer Größe von 42m² wurden ein Kellerbrand, ein Gasflaschenbrand, ein Zimmerbrand mit Durchzündungen der Rauchgase (Flash-over), sowie ein Fettbrand dargestellt. Die Aufgabe der Männer bestand darin, das richtige Vorgehen und die richtige Löschmethode anzuwenden. Bei einer Durchschnittstemperatur von 550° stellten sich

8 Trupps (21 Mann) unserer Feuerwehr dieser Übung. Vom gesamten Bezirk Wr. Neustadt nahmen 107 Trupps teil.



Aufstieg zur „heißen“ Ausbildung

Gratulationen, Ehrungen

Unser Hauptfeuerwehrmann Hinrich Hommel führte am 12. März in Prein an der Rax seine Sonja zum Traualtar. Natürlich erwartete eine große Anzahl von Feuerwehrkameraden das glückliche Brautpaar vor der Kirche um „vorzuziehen“ und natürlich mit „Piestinger Bier“ auf das junge Glück anzustoßen.



**Raiffeisenbank Piestingtal
unterstützt die Feuerwehr**



Zu ihrer gemeinsamen „80er Feier“ luden Markus (30) und Richard (50) Schüttner. Auch für die beiden haben wir uns einiges einfallen lassen.

Kommandant Franz Wöhrer wurde für 125 geleistete Blutspenden vom Roten Kreuz mit der „Goldenen Medaille mit silbernem Lorbeerkranz“ ausgezeichnet.



Nachdem der jugendliche Lenker einen Wegweiser, einen Hydranten und eine Straßenlaterne gefällt hatte, kam sein Cabrio seitlich auf der Fahrbahn zu liegen



Regelmäßige Pegelstandskontrollen beim Hochwasser am 19. März

Leistungsabzeichen, Leistungsbewerbe

Natürlich wird auch heuer wieder für die Leistungsbewerbe bzw. Leistungsabzeichen geübt. Derzeit bereitet sich eine Gruppe für die Technische Leistungsprüfung in Gold vor und 2 Gruppen werden zu den Bewerben um das Feuerwehrleistungsabzeichen, welche heuer in Traisen stattfinden, antreten.

Einsätze

Bis Mitte April wurden wir zu 7 Brandeinsätzen, 2 Brandsicherheitswachen und 20 Technischen Einsätzen gerufen.



Brand von 2 Müllcontainern in der Hammerschmiedgasse



Ein Überschlag bei Schneetreiben

Medieninhaber: Freiwillige Feuerwehr Markt Piesting
Wöllersdorferstr. 25. Druck im Eigenverfahren